

## Toulouse et sa région

ACTU

PRATIQUE

SPORTS

LOISIRS

« Toulouse »

Publié le 05/04/2010 13:45 | Anne-Marie Chouchan

### « Giselle » acclamé au Casino

danse

zoom



techniquement très sûre.

Kazbek Akhmedyarov est un duc élégant et expressif sous la baguette précise de Philippe Béran, tête de l'Orchestre du Capitole.

Le public a adoré.

Le Ballet du Capitole vient de danser ce week-end « Giselle », beau chef-d'œuvre classique.

Accueilli au Casino Théâtre Barrière, le spectacle a été l'occasion d'apprécier les qualités tant individuelles que collectives de la compagnie.

La chorégraphie de Nanette Glushak, réglée sur des décors sobres et efficaces de Farouk Rached, insiste sur la folie qui s'empare de l'héroïne lorsqu'elle se croit trahie par Albrecht.

Frêle silhouette, Maria Gutierrez incarne une Giselle poignante, éthérée au deuxième acte.